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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１１月２日（木） 
テーマ ロータリー財団月間卓話

「ロータリー財団への
寄付はなぜ必要か？」 

卓話者   
      明石 晃 様 
卓話担当者 藤原秀之委員長

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１１月９日（木） 

テーマ 「セブ島での 

    奉仕活動の報告」 

卓話者  福田 忠 会員

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．１１．２  №２２０５ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥８０，０００ 

本日までの累計   ￥１,３７４，０００(101％達成) 

10月末の予算額   ￥１,３６０，０００ 

出 席 報 告 

前回 １０月２６日 ３週前 １０月５日 

会 員 総 数 ７ ０ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 8 . 6 8％ 

出 席 会 員 数 ４ ７ 名

出 席 率 ７ ４ ％ 

第１７回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２０５回例会 

・国 歌     「君が代」 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ソングリーダー  川浦文彦会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

と理解してもらえます。彼らの国との架け橋と
なり、相互理解を促進してもらう、そういう人
を育成するのが米山記念奨学委員会です。です
ので、個人的には、日本に悪感情を持っている
国の方のほうがいいのかな、と思ったりしま
す。地区の思いは、多くの国、地域の方に来て
欲しいです。蛇足ですが日本の高等教育機関、
大学や専門学校等で学んでいる留学生のうち、
ほぼ半分47.2％が中国の方です。どうしても中
国の方が多くなりますが、地区では多くの国と
地域の方が採用できるよう努力しています。こ
こまでが理念です。実際の選抜の方法をお伝え
したいと思います。まず大学等の担当者、留学
生を担当する部門の方々を集め、説明会を行い
ます。大阪大学をはじめ 2，30 校の方に米山奨
学委員会の理念を説明し、この理念に沿う学生
を推薦してください、と伝えます。また出来る
だけ多くの国、地域の方に来てもらえるように
してください、と伝えます。学内選考をしても
らい、選考された方に将来の目標、留学の目
的、研究計画等の論文を日本語で書いてもらい
ます。またその子の担当教授、教官から推薦文
ももらいます。あと以前 2015年～2018年は、家
族構成、家族の職業まで入った履歴書ももらっ
ていました。面接するのは、ガバナー、パスト
ガバナー、エレクト、と地区米山委員です。面
接官も面接の仕方をガバナー事務所で必ずレク
チャーを受けなければなりません。面接をする
留学生から出された書類を全部読み込みます。
12～14名分、事前に読み込みますがまあまあの

量になります。いろいろな角度から点数化して
いきます。面接当日は面接官3人一組になって、
1人づつ面接して行き、半分の方が終わった所
で、その半分の方のグループ面接を行います。
交流への熱意、人柄、人間性、コミュニケー
ション能力等を点数化して行きます。これで午
前中いっぱいかかります。午後も残りの方 6～7
名の個人面接、グループ面接を行い点数化しま
す。後は面接官同士で評価をシェアし、だいた
いの合格者を話しあいます。ただ、他のグルー
プも面接を行っていますので、最終決定はガバ
ナーの方々や地区委員長が行います。だいたい4
～5人に1人合格です。この後どのクラブに配置
するかです。クラブの希望をお聞きし、留学生
の住んでいる場所、通っている学校の場所、ク
ラブの例会の場所等、交通の利便も考えながら
配置して行きます。意外と手数を踏んでいま
す。大学等から優秀な学生を送り込んでもら
い、そこからまたふるいにかけます。バーシニ
さんもその狭い門をくぐり抜けてきた方です。
どんどん皆さんに交流していただき、等身大の
日本を見てもらいたいと思います。そして、日
本とスリランカの架け橋となってもらえたら米
山に関わる者として本望です。                

       

♪ 奉 仕 の 理 想 

 奉仕の理想に集いし友よ  

御国に捧げん我等の業  

望むは世界の久遠の平和  

めぐる歯車いや輝きて  

永遠に栄えよ  我等のロータリー  

ロータリー  

１１月 会員誕生日 おめでとうございます 
   

       11月9日 松田禎胤会員    11月25日 松浦孝尚会員        

            本日の卓話者 
 

明石 晃 （あかし あきら）氏 
 

平成２９年３月 大阪西RC 入会 

令和 １年７月 大阪西RC 広報雑誌記録委員会 委員長拝命 

令和 １年７月 地区ロータリー財団委員会 出向 

令和 ３年７月 大阪西RC ロータリー財団 委員長拝命 

令和 ３年７月 地区ロータリー財団 資金推進小委員会 委員長拝命 

令和 ５年７月 大阪西RC 社会奉仕委員会 委員長拝命 

これからの予定  

11月 3日（金・祝）～5日（日）秋のRYLAセミナー  11月 9日（木）例会         

11月16日（木）例会・秋のグルメ会        11月23日（木・祝）休会       

11月25日・26日（土・日）道頓堀リバーフェスティバル 

11月30日（木）例会                              12月7日（木）例会・定例理事会 



★来客紹介：ありません。 
 
 
★会長報告：福田会長  
1.１０月２２日（日）、浪速区のYOLO BASEにてEND 
POLIO NOW チャリティハロウィンパーティーが開
催されました。こちらはＲＩ第２６６０地区内
のＲＡＣとロータリー学友会が中心となり、企
画立案から運営まで行われました。 
大阪難波ＲＡＣの出展ブースでは焼きそばを販
売しておりましたが、お客さんが途切れること
なく、ずっと当クラブの西野元会長が焼いてお
られました。 
大阪難波ＲＣ・ＲＡＣのメンバーはほとんどの
方が食べさせてもらったと思います。本当にお
疲れさまでございました、ありがとうございま
した。 
またこの日は朝８時から野球同好会、奈良大和
郡山市で大阪城南ＲＣ様と練習試合もございま
して、結果は週報にあります様にまた負けたの
ですが色々と得るものもあったと思います。特
に林直前会長のさく越えのホームランはお見事
でした。１０月２８日（土）からはガバナー杯
も始まります。林さん、本番でもホームランよ
ろしくお願い致します。皆さまにおかれまして
は、また心の中で結構ですので、応援の方よろ
しくお願い致します。 

2.地区大会についてこの後、出席率向上委員会の
川井委員長にもお話頂きますが私からも少しお
話致します。本日が締め切りなのですが、近年
の地区大会はコロナ禍で参加自由といいます
か、リアル開催とオンラインと併用でございま
して、３年前などは地区の運営者だけが参加
で、我々はYouTubeを見るだけという地区大会で
した。そんな感じでしたので、入会年度の浅い
会員様から、１日目と２日目、どちらに参加し
た方が良いのかよく分からない という声がござ
いました。２日間、またお時間の無い方は１日
目だけ、あるいは２日目だけでもご参加頂ける
と有難いのですが、どちらかといえば２日目で
す。１３時からの本会議でございます。当日は
代理ではなく吉村知事も祝辞を述べにお越しに
なると思います。 
地区大会、今回は谷町四丁目駅上がってすぐの
ＮＨＫ大阪ホールで行われます。 
ぜひご参加の程、よろしくお願い致します。  

 
★幹事報告：森幹事 
1.来週例会終了後、定例理事会を開催させていた
だきますので、理事役員の方はご出席下さい。 

2.12月8日、9日開催されます地区大会の出欠をま
だ提出されておられない方、登録料をまだお納

めでない方は、本日中にお願い致します。 
3.道頓堀リバーフェスティバルのポスターを千田
元会長からいただきましたので、お持ち帰りく
ださい。 

4.本日でクールビズが終了します。来週よりネク
タイ着用をお願いします。 

 
★委員会報告 
◇友好委員会：宮本委員長 
 11月1日開催させていただきます友好ゴルフコン
ペの組み合わせ表を入れさせていただいており
ます。ご確認よろしくお願い致します。 

 
◇出席率向上委員会：川井委員長 
1.出席率向上委員会より、前月（９月）の出席率
を発表いたします。 
ホームクラブ出席率74.17％ 修正出席率78.20％ 
お仕事等で例会をお休みされた方、先週福田会
長から案内のあったＥクラブなどを、ぜひ活用
いただきメーキャップをして下さい。 
修正出席率をなんとか８０％台にしたいと思い
ます、何卒ご協力の程よろしくお願い致しま
す。 

2.１２月８日、９日の地区大会ですが、皆さまに
ご出席いただきたいのは２日目の１２月９日 土
曜日 １３時からＮＨＫ大阪ホールで行われる本
会議です。近年、新型コロナウイルスの影響で
配信などで行われていた為、どれに出席すれば
良いのか分からないとの声がございました。 
ＮＨＫ大阪ホールは、地下鉄「谷町四丁目駅」
９号出口すぐでございます。 
１２月９日 土曜日 １３時、ＮＨＫ大阪ホール 
地区大会へ是非ともご参加の程よろしくお願い
致します。 

 
★ニコニコ箱報告：長崎副SAA 
福田 忠：22日（日）ポリオチャリティハロウィ

ンパーティーにご参加の皆様、お疲れ様
でした。西野元会長ありがとうございま
した。また、同日に行われました大阪城
南RC様との野球の練習試合、朝早くから
ご参加頂きました皆様ありがとうござい
ました。 

森 圭司：先週、体調不良で急遽お休みすみませ
んでした。その日2キロ痩せましたが、3
キロ戻りました。 

大地庸元：エンドポリオパーティーご参加の皆様
ご苦労様でした。 

伴井敬司：家内誕生日、自祝。 
西野文秀：焼きそば屋やりたくなりました。 
川口栄計：野球同好会 vs 城南RCお疲れ様でした。

エンドポリオハロウィンお疲れ様！！ 

林 博之：野球でホームラン打ちました。練習
試合ですけど。 

松浦孝尚：先日は野球お疲れ様でした。その
後、チャリティハロウィンパ－ティ－
もお疲れ様でした。 

森田 納：中川さんナイスピッチング、フォア
ボールゼロでした。 

三島敏宏：ポリオチャリティハロウィンパー
ティーお疲れ様でした。 

中井政嗣：国連にて講話、感謝。 
宮本倫明：例会欠席お詫び。 
山川正時：野球練習試合、お疲れ様でした。 
     3打数3三振、お詫び！ 
河内 理：先週末は野球同好会の皆様お疲れ様

でした。今週末が本番!!「アレ」目指
して頑張りましょう!! 

前田文恵：先週放送のショップチャンネルでは
温かい応援を頂きまして有難うござい
ました。 

原田 律：例会欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
福田 忠：ポリオチャリティハロウィンパー

ティー大盛況おめでとうございます。
大阪難波RACのメンバーの皆さん、お
疲れ様でした。山本豪君、地区幹事大
変だったと思います。お疲れ様でし
た。 

松浦孝尚：エンドポリオチャリティハロウィン
パーティーお疲れ様でした。 

三島敏宏：ポリオチャリティハロウィンパー
ティーお疲れ様でした。 

長崎 武：引き続きRACの活動頑張って下さい。  
        累計 ￥１７７，０００ 
 
★卓話 テーマ「自己紹介と米山記念奨学会」 
    卓話者 久保幸一会員 
 今日は皆さんの貴重なお時間をいただきあり
がとうございます。以前、自己紹介をさせてい
ただいてから、多くの方が入会されていますの
で、改めて少々自己紹介をさせていただきま
す。久保幸一、56 歳、子供は2人ですが、独身
です。独身になったのは、決して、浮気がばれ
た、とかでは有りません。嫁に逃げられたのは 
19 年くらい前です。そのなん年前もから建設業
界がものすごく厳しい状況になっていました。
長期信用銀行が破綻したのが1998年、その後、
銀行でもつぶれたり、合併したり、公的資金で
しのいでいたりしていました。弊社オペレー
ター建機のお客様もかなりつぶれていました。
そんな中、オペレーター建機を立て直そうと、
会社に泊まりこんだり、1日16時間以上は当たり
前みたいに仕事をしておりますと、まぁ、嫁は
逃げます。「仕事にかまけて、家庭を顧みない
旦那はいや。」と言われて、私は独身になりま
した。でも、そのおかげで身軽になり、仕事に
没頭でき、弊社を立て直す事ができ、ちょっと
づつではありますが、利益を計上できるように
できたかな、と思っています。また、僕が死ん

でもなんとかなるような仕組みも組み上げてい
る途中です。油断は出来ないですが、なんとか
経営できているかな、と思ったりしています。
この動画は10年前にガソリン入り火炎瓶3本で放
火された宝塚市役所の実写です。偶然いあわせ
たプロカメラマン伊藤千尋先生が、避難しなが
ら撮影されました。この時、市役所におじい
ちゃん、おばあちゃん、お子様も含め約600人い
ました。ですがこの炎、煙の中、避難する事が
できました。排煙窓オペレーターという物を
使って全員、避難できました。この排煙窓オペ
レーターの施工、メンテナンスを弊社オペレー
ター建機がさせていただいております。ちなみ
に、火災後の復旧工事も参加させていただきま
した。ちなみにこの動画、なかなか使えません
でした。伊藤千尋先生は動物カメラマンで NHK 
の「ダーウィンが来た」という番組で、活躍さ
れています。この先生がなかなか芸術家の方
で、NHKの大阪放送局長から言ってもらっても、
使用許可はおりませんでした。ですが千田元会
長に紹介していただいた吉里さんというちょっ
と変わった方のおかげで、 単独使用権が認めら
れました。千田元会長ありがとうございます。
火事になった時、煙を外に出し中にいる人を救
う装置、排煙窓オペレーターという物を施工し
たり、修理したりしています。関西2府4県で5万
物件以上6万物件近くの施工実績が有ります。私
の使命はこのオペレーター建機をもって、火事
で亡くなる人を減らし、建物を使う人に安全、
安心を提供し、それによって、建物を持ってい
る人、建物を管理している人にも安心、安全を
提供し続ける事です。 
米山記念奨学会についてお伝えしたいと思いま
す。ロータリークラブは各クラブが主体ですの
で、各クラブの考え方が有って、なんの問題も
無いですが、米山記念奨学会の基本理念地区で
の運営という物をお伝え出来ればと、思いま
す。なぜ、私が米山の事をお伝えするかという
と、2015 年ごろから地区米山委員として3年間
勉強させていただいたからです。ガバナー事務
所へもずいぶん通いました。3つ4つくらいのク
ラブには、地区米山委員として卓話にも参りま
した。米山についての思いが有りますので、米
山月間であるこの10月の最終例会にて米山につ
いてお伝えしたいと思います。米山記念奨学会
の目的は二言にすると「2度と戦争の悲劇を繰り
返さない。将来、日本と世界とを結ぶ「懸け
橋」となる人材を育成する。」です。言葉を足
しますと、「平和日本」を世界に伝え、国際親
善と世界平和に寄与する、となります。さあこ
こで、中国の方が多い問題です。また韓国の方
も多いです。この2か国は、その国内に於いて、
日本は悪い国、とんでもない国、と教育してい
ます。 国内政治で不満が高まってきたら、日本
を悪者にして、不満の矛先を日本に向け、国内
を安定させようとします。そこで優秀な留学生
に、等身大の我々、実際の日本人と交流する事
によって、日本は、日本人は彼らの国で言われ
ているような酷い国ではない、いい国の人たち

前回の記録  第１６回 １０月２６日（木） 

 



１０月２８日（土）、万博記念公園スポーツ広場におきまして第３３回ガバナー杯争

奪軟式野球大会がスタートしました。当クラブの最初の試合は当日ＡＭ１１：１０か

らの第２試合、前大会２位の強豪 大阪平野ＲＣ戦。参加人数少なくギリギリでした

が、西原投手の粘りのピッチング、そして勝利に対するみんなの気持ちが最後まで切

れることなく、結果５対４で勝利することができました。参加して頂きましたメン

バーの皆様、大変お疲れさまでした。次は１１月４日（土）第１試合の対大阪御堂筋

本町ＲＣ戦、第４試合の大阪天王寺ＲＣ戦のダブルヘッダーとなっております。第４

試合の方、人数厳しめとなっておりますので１人でも多くのメンバー様のご参加をお

願い致します。 文責：福田 忠 

１０月２７日（金）１６時より、大阪城南ロータリークラブ様の主催、吹田ロータ

リークラブ様の協賛において、ウクライナ支援講演「ウクライナの現状と未来」が

シェラトン都ホテル大阪４階浪速の間において開催されました。当日はウェブ配信

との併用で行われまして、当クラブからは１４名のお申込者の中、８名がリアル参

加致しました。大阪城南ＲＣの元米山奨学生であります、テチアナ・セゾネンコさ

んをお迎えして、昨年２月からのロシアによるウクライナ侵攻についてご講演頂き

ました。講演後の質疑応答ではライフラインの回復状況についての質問が寄せら

れ、暖炉など、生きていくための最低限のものは何とか用意出来ているが、紛争地

域に技術者が立ち入りできないので回復は遅々として進まないとの説明がありまし

た。支援金は総額4,007,350円が集まり、ウクライナの復興や避難民の生活に役立て

て頂けるよう、願いを込めて手渡されました。         文責：福田 忠 



END POLIO NOWに対する当クラブの取り

組みが、国際ロータリーの公式ツイッ

ターで紹介されました。(2023.10.29) 

 

大阪難波ローターアクトクラブ 2023年10月22日 10月第2例会 

 

大阪難波ロータリークラブの皆様 いつも大変お世話になっております。 

大阪難波RACは、10月第二例会で"END POLIO NOW チャリティ ハロウィンパーティー" 

を開催しました。 

この例会では、参加者に対して、ポリオの病状や予防方法、根絶活動の重要性について情報を

提供し、広く理解を広めるために多様なイベントを行いました。イベントを通じて募った資金

を、ポリオ根絶活動に寄付をする予定です。また、イベントを通じて、ポリオ根絶のための共

通の目標に向けて結束力を固め、協力体制を構築することができたと思います。 

ご支援いただいたロータリークラブの皆様に感謝申し上げます。 

今後ともよろしくお願いいたします。 2023-2024年度広報 林 海晟 
 

和太鼓部、年末のイベント出演に向け、練

習に励んでいます。 


